

LA CAZA DE LA REDENCION

Isaac Riera Ferrer a 12 de enero de 2026.

Lo inicial:

Del 13 al 27 de enero 2026.

Detonante principal: En terreno se desvelará.

Motivación principal: Genocidio.

Ubicación: Calabria (Italia).

Objetivo primario: Benjamín Netanyahu. Lo quiero detenido para la CPI.

Objetivo secundario: Si antes 13/01/2026 o al poco de mi llegada ya fue detenido: ¿?

Aportaciones en terreno para la web: www.frente-liberacion-tierra.org . De entre 3 a 10 documentos; incluso sin ser libre. E; incluso sin tener objetivo para cazar.

Breve relato histórico:

Lo anterior sí importa. Pero es de otras generaciones y jamás debería ser dogma.

El Estado de Israel declaró su independencia el 14 de mayo de 1948.

Una resolución de Naciones Unidas (Resolución 181); expiraba a 15 de mayo del mismo año. Esta resolución ponía fin al Mandato Británico de Palestina; y; dividía el territorio en dos estados: Uno judío y otro árabe. (Apréciese que el territorio que conforma en la actualidad ha recibido distintas variaciones con respecto a la idea original).

Desde el momento de la declaración de independencia, el conflicto tenía todos los ingredientes para hacerse realidad. Naciones Unidas; de corta trayectoria y financiación en ese momento; no contaba con tropas para poder garantizar la idea.

Sin embargo; sí aportó legalidad y legitimización al derecho a dos estados.

En unos tiempos donde la Segunda Guerra Mundial recién había terminado. Donde el mundo empezó a posicionarse en bloques de guerra fría; de una forma más directa; diferentes actores defendieron una idea; otra; o una variante.

Las tropas del Estado de Israel tenían algo más de experiencia en batalla y también eran más número. Además, sus gentes tenían más miedo a ser aniquiladas.

Los estados musulmanes de la vecindad; pensaron que sería una guerra corta y rápida. Además; las reticencias de Estados Unidos a posicionarse claramente en el conflicto por razones comunismo fóbicas; y; la negativa del Imperio Británico a perder la hegemonía mundial; abrían la puerta a los estados musulmanes de la zona a creer que sería sencillo obtener una victoria total. Pueblos que en su historia reciente habían también recibido una discriminación radical de las metrópolis desmoronándose; no se sintieron correspondidos por otros acuerdos, tratados o resoluciones.

La URSS que fue la principal avaladora de la idea de los dos estados; materializó sus intenciones acorde al nuevo escenario mundial. Escenario validado por todas las potencias.

El primer campo de batalla de la Guerra Fría había comenzado. La Guerra Arabe-israelí de 1948 estalló.

En el Armisticio de 1949 Israel aumentó su territorio en un 23% y perdió algo más de 11.000 personas. Las perdidas árabes se estiman entre 10.000 y 15.000 personas. El estado Palestino pasó a ser propiedad de toda su vecindad. Unos 700.000 palestinos se vieron privados de su hogar.

Durante la década siguiente 600.000 judíos tuvieron que abandonar su hogar e instalarse en Israel. Y otros 300.000 huyeron a Francia y Estados Unidos.

Conocidos como judíos orientales se marcharon de sus tierras convirtiéndose en “otros refugiados” según una resolución posterior de la ONU.

Lo que pasó entre medio sí importa. Pero no es tan grave como la guerra. Toda guerra tiene más probabilidades de durar tiempo incierto.

La Guerra del Sinaí de 1956 (9 días) tuvo como factores detonantes; el no reconocimiento del Estado Palestino por la comunidad internacional; el no reconocimiento del Estado de Israel por la comunidad internacional; disputas hídricas en territorio de la Resolución 181; la nacionalización por parte de Egipto del canal de Suez y la obstaculización de la navegación por la zona; los ataques por parte de guerrilleros Fedayín desde la Franja de Gaza a territorio Israelí; las reticencias de las metrópoli a perder el control del mundo; y; nuevamente; el afán de Guerra Fría tan lucrativo para los poderes del momento. No obstante, en esta ocasión; una visión musulmana renovada y en auge; ya empezó a utilizar al pueblo palestino como arma; también; de guerra fría.

Israel perdió alrededor de 200 personas. Y Egipto, se estima; que entre 1.500 y 3.000. (Apréciese que la Franja de Gaza en ese momento formaba parte del Estado de Egipto). Un gran número incierto de palestinos se vio forzado a desplazarse.

El Canal de Suez al fin de la guerra siguió en soberanía de Egipto. Permaneció cerrado durante 5 meses. Y. Entre medio de ambos estados, se creó una zona desmilitarizada controlada por la ONU (UNEF) en la península del Sinaí. Ninguno de los dos estados ganó territorio alguno.

Lo que pasó entre medio sí importa. Pero no es tan grave como la guerra. Toda guerra tiene más probabilidades de durar tiempo incierto.

La Guerra de los Seis Días de 1967 (6 días), en un entorno de Guerra Fría ya perfeccionado. Con la opinión pública musulmana acorde a un nuevo enfrentamiento. Con la estabilización de grupos armados terroristas dedicados al hostigamiento al Estado de Israel, por parte de los países musulmanes de la región. Con Israel financiando grupos minoritarios en territorio extranjero a su vez, como planteamiento de algo que en el futuro se volvería más intenso. Con un nuevo bloqueo al tráfico marítimo próximo al Canal de Suez; de buques con bandera israelí. Con la inminente retirada del personal de paz de la ONU en la península del Sinaí; no protegida por las potencias del momento. Ante la perdida del factor sorpresa de cada uno de los dos bandos si no atacaba primero; con los altos costes de cada uno del los estados participantes en el conflicto por mantener tanta tropa movilizada; en una hipotética guerra con efectivos y armamento más equilibrado por bando; Israel decidió tomar antes la iniciativa; alcanzando en tiempo récord; casi toda la amplitud del conflicto en capacidad aérea.

Esta guerra se cobró casi 800 vidas israelíes. Y entre egipcios, sirios, jordanos, iraquíes y libaneses se estiman entre 11.000 y 20.000 las personas muertas. (Apréciese que la Franja de Gaza en ese momento seguía formando parte del Estado de Egipto). Un gran número de palestinos se vio forzado a desplazarse.

Egipto cerró el Canal de Suez hasta 1975. Uno de los factores principales de crisis en los 70, los 80, e, incluso en los 90; y; a nivel des geolocalizado.

Israel se convirtió en estado ocupante de la Franja de Gaza, Cisjordania, Jerusalén Oriental (Único emplazamiento citado en este listado legalmente anexionado desde la ONU – Ley de Jerusalén y Resoluciones 478 y 2334), Altos del Golán y la península del Sinaí (devuelta a Egipto en 1978). Israel ofreció el 8 de octubre de 1968 ante la ONU; volver a las fronteras iniciales antes del conflicto. Por alguna razón no se llegó a acuerdo.

(Apréciense que en los años 60. Movimientos anticolonialistas e independentistas de aspiraciones menos custodiadas; tanto en África, como en Asia, pero también en América y Oceanía; mantenían su opinión pública (sin mucho esfuerzo); atenta a la actualidad en Oriente Próximo).

Lo que pasó entre medio sí importa. Pero no es tan grave como la guerra. Toda guerra tiene más probabilidades de durar tiempo incierto. Sin embargo, un sentir muy reciente, no puede ser menospreciado ni por un lado ni por el otro.

La Guerra Arabe-Israelí de 1973 (19 días), en esta ocasión, no interesaba a la mayor parte del establishment de guerra fría ni de Estados Unidos ni de la URSS. Sin embargo, el pueblo egipcio y sirio, sentía que debían recuperar los territorios perdidos del Sinaí y los Altos del Golán respectivamente. Ambos estados a demás se ocuparon de acelerar esta posición por tal de mantener fuertes sus gobiernos. La coyuntura del poder había situado en esta ocasión a Francia desde 1967 como estado más afín a los países musulmanes de la zona que a la misma Israel. Mientras que Reino Unido, tenía en su agenda otros intereses más lejanos. También es importante en este conflicto, mencionar que esta guerra no fue detectada como amenaza inminente por ninguna de las potencias, salvo por la URSS. Incluso Israel no detectó la inminencia hasta momentos antes. Israel había recibido mayor aislamiento internacional desde 1967, y, dependiendo del suministro armamentístico de Estados Unidos, al cerciorarse de la inminencia del ataque, y, al estar sus aliados norteamericanos mal informados; no pudieron; en esta ocasión; tomar la iniciativa. Las constantes advertencias norteamericanas de no atacar primero les disuadió de hacerlo por temor a quedarse sin suministros. La ofensiva sirio-egipcia sorprendió a casi todos. Incluso el rey de Jordania había advertido en secreto a la presidenta israelita de la inminencia del ataque, sin resultado alguno. En el trasfondo de esta guerra yace un sentimiento generalizado de humillación de los musulmanes de la región; derivado de los resultados de las dos guerras anteriores. Así como un mayor aumento del uso de la causa palestina por motivaciones partidistas de sus estados y de la misma Liga Arabe.

A este trasfondo hay que sumar esfuerzos de influencia a medio plazo por asuntos de Guerra Fría de las dos potencias. Donde Egipto, tras el cierre del Can de Suez; se había vuelto prioritario.

El resultado de esta guerra es fuente de discusión. Sin embargo, ambos bandos, vieron seriamente vulneradas parte muy sensible de sus tropas a lado inverso del Canal de Suez. Siendo El Cairo un objetivo a priori imposible. La toma de Damasco, en el otro frente; hubiera sido de dudosa ejecución.

Israel perdió entre 2.500 y 3.000 vidas. Y Egipto y Siria entre 8.000 y 20.000.

En 1978 Egipto recuperó la soberanía del Sinaí en los Acuerdos de Camp David. Reconociendo al Estado de Israel. Siendo el primero de sus cuatro vecinos musulmanes en hacerlo. Israel y Estados Unidos firmaron un acuerdo de abastecimiento de petróleo. Y. Egipto pasó a esfera norteamericana durante la Guerra Fría contra la URSS.

Siria no recuperó los territorios de los Altos del Golán. Restando las fronteras como antes de la guerra.

A partir de 1978 la Franja de Gaza volvió a tener vecindad musulmana “no ocupada”.

(Apréciese que tras la Guerra de los Seis Días de 1967, en septiembre del mismo año, tuvo lugar la Resolución de Jartum en una cumbre de la Liga Árabe en citada ciudad sudanesa con el apoyo de 8 países árabes.

A demás de otros asuntos que influyen en esta serie de conflictos. En el tercer artículo de la resolución, incluye los “tres noes”, en relación a la “no ocupación” de la Franja de Gaza y Cisjordania como requisito para alcanzar un acuerdo de paz. Textualmente resolvieron así: No a la paz con Israel. No al reconocimiento del Estado de Israel. Y. No a las negociaciones con Israel.)

Lo que pasó entre medio sí importa y cada vez importa más. No buscar la paz en la guerra civil de un vecino y/o no cuidar a refugiados de donde fuera que vinieran y donde fuera que estén; tiene sus consecuencias.

La Guerra del Líbano de 1982. Es una guerra de intereses múltiples. El Septiembre Negro de 1970 (no confundir con grupo terrorista) generó la expulsión de miles de palestinos hacia el Líbano; desde una Jordania ya más alineada con Estados Unidos. Las tensiones entre Jordania y algunos de sus vecinos musulmanes podrían haber causado una guerra abierta entre ellos.

En los 70 se produjeron una serie de masacres perpetradas o bien por grupos terroristas financiados por musulmanes o bien por otros colectivos terroristas financiados por el Estado de Israel y sus aliados. Donde el número de fallecidos desde ambos bandos está totalmente descompensado a favor de los intereses israelitas en algo tan focalizado y concreto, sin estar estos, en estado de guerra.

Líbano entró en guerra civil en 1975. Israel ya tenía perfeccionado el sistema de apoyo de minorías afines en estados vecinos y su acción fue justificada incluso en esta guerra... Como método para reforzar su situación en momentos concretos y motivado por asuntos partidistas.

En 1982 la guerra estalló entre un estado con leves problemas y un estado en guerra civil. La Operación Paz para Galilea (4 junio) lanzada por el ejército israelí, durante diez semanas, mató 17.000 libaneses y palestinos. La OLP se encontraba en aquel momento en Beirut y mantenía su posición de respeto al alto el fuego. El 16 de septiembre de ese mismo año, se produce la masacre más violenta. Donde por orden del gobierno israelita se autoriza la masacre de Sabra y Chatila, dos campos de refugiados (totalmente previsible), por parte de Falanges Cristianas Libanesas; entrenadas y armadas por el Estado de Israel. Unas 3.000 personas murieron en ese acto. Beirut llegó a ser asediado durante la guerra.

La guerra civil libanesa no terminó hasta 1990 después de 15 años y 6 meses.

La Guerra del Líbano de 1982 causó la muerte de no más de 700 israelíes, con una estimación de 30.000 vidas perdidas en territorio libanés de entre libaneses, palestinos y sirios. Donde aproximadamente la mitad fueron ciudadanos del Líbano. La zona fronteriza con Israel quedó totalmente desestabilizada por años.

Y... Ahora... Sí importa. Y ya no es dogma. Es un gran problema. Personas que sienten, con las que puedes hablar albergan sentimientos reales que perduran hasta el momento. Y. Al menos; en sus ojos; los transmiten de alguna forma.

Dejo unas preguntas para ti:

¿Qué es el Estatus de Jerusalén?

¿Qué es la Ley de Propiedad de los Ausentes?

¿Qué significan los derechos a la tierra y a la movilidad si eres considerado ocupante?

¿Qué aporta la inexistencia del matrimonio civil entre musulmanes y judíos?

¿Qué es la ley Básica del Estado Nación?

¿Cuán relevantes fueron las fuerzas internacionales en cada conflicto y por bando?

¿Qué recursos son importantes en Cisjordania?

¿Qué recursos son importantes en el Sinaí?

¿Qué recursos son importantes en los Altos del Golán?

¿Pudieran ser las cifras de muertos más altas por ambos bandos?

¿Cuántos heridos hubo por conflicto y bando?

¿Las cifras de desplazados exactamente cuantas son por cada uno de los conflictos o etapas y por bando?

Dejo una cronología a tu alcance:

1988 - Primera Intifada.

1988 - La OLP reconoce al Estado de Israel.

1989 - Cae el muro de Berlín.

1993 - Acuerdos de Oslo.

2000 - Segunda Intifada.

2002 - Se inicia la construcción de barrera de separación.

2003 - Cuarteto de Madrid.

2005 - Israel se niega a conversar con el nuevo presidente palestino (Al-Fatah).

2006 - Retirada de Israel de la Franja de Gaza y victoria de Hamas en 2006.

2006 - Guerra del Líbano 2006.

2007 - Hamas pasa a controlar la Franja de Gaza y Al-Fatah Cisjordania.

2007 - Se bloquea por tierra, mar y aire la Franja de Gaza por parte del Estado de Israel.

2008-2009 - Conflicto de la Franja de Gaza de 2008-2009.

2010 -2021 - Se bloquea Gaza desde Israel y Egipto simultáneamente.

2013 y en 2017 - Hamas acepta la solución de los dos estados.

2021 - Conflicto de la Franja de Gaza e Israel de 2014.

2021 - Conflicto Franja de Gaza - Israel 2021.

2023 - Manifestaciones y movilizaciones en Israel de 2023.

2023 - 7 de octubre 2023.

(No es problema si amplias esta cronología. Soy consciente faltan momentos y para todos los gustos).

Aporto esta información a viva voluntad:

Genocidio.

1944 se acuña el nombre por primera vez por el judío – polaco Raphael Lemkin.

Dijo así:

“Actos dirigidos a acabar con los fundamentos mismos de la vida de un grupo étnico, nacional o religioso. Incluyendo la destrucción de su lengua, el secuestro de mujeres y niños o la ocupación de sus tierras.”

Algo ya más desarrollado...

Etapas del genocidio según Genocide Watch.

Estipulan así (las etapas no tienen por que ir en orden):

1. Clasificación de un grupo humano como “lo otro”.
2. Su simbolización.
3. La discriminación de dicho grupo.
4. Su deshumanización.
5. Organización del grupo dominante frente al discriminado.
6. Aprobación de normas que contribuyen a la polarización de la sociedad.
7. / 8. / 9. Preparación - Persecución - Exterminio.

10. Negación de los hechos y de todos los puntos anteriores.

Alertas de Genocide Watch en la actualidad (Fase 9).

2025:

1. Grupos étnicos no arabizados de Sudán - (Zaghawa, Fur,).
2. República Democrática del Congo (RDC) – Hutus.
3. China – Uigur.
4. Myanmar – Rojinyas.
5. Cisjordania y Franja de Gaza – Palestinos.

Mi parte:

Y ahora sigo con mi parte. La parte más importante de mi aportación más que ayudar a encauzar tu posicionamiento histórico o lo que aprendiste viviendo en tu tierra...

Es aquello sobre lo que no muchos en Israel, y, también, en otros lugares; se atreven a alzar la voz con respecto al genocidio de la Franja de Gaza, sin desvalorar lo que pasa en toda Cisjordania. Todo tiene sus procesos.

Sin obviar, además, que el terrorismo en Oriente Próximo, el terror en sí; fuera de origen criminal o estatal: No es bienvenido en mis ideas.

Mientras tanto; también; dejo para ti: La Ficha (Genocidio de la Franja de Gaza).

En breve desde Calabria de entre 3 a 10 documentos referentes a la web:

www.Frente-liberacion-tierra.org

Desde el día 14 de enero de 2026 sin pelos en la lengua y evidentemente...

Omertà; también vengo de turista.

A 12/01/2026 todo este contenido en pdf. Descárgalo aquí.